## Anuncian construcción de tres viaductos para mejorar tránsito pesado en el Callao

I Gobierno Regional del Callao tiene programada la construcción de 3 viaductos elevados en las avenidas de mayor tránsito vehicular.

El gobernador regional chalaco, Félix Moreno, detalló que el primero de estos proyectos, que



Obras mejorarían en 70% la fluidez de unidades de transporte pesado.

demandarán más de S/ 200 millones de inversión, se construirá en el cruce de las avenidas Néstor Gambetta con la avenida Argentina, punto considerado un cuello de botella por la gran cantidad de camiones que salen o se dirigen al terminal portuario.

Dijo que el segundo viaducto elevado será en el cruce de las avenidas Argentina con Faucett, para mejorar la fluidez de los vehículos pesados que se desplazan hacia el puerto, así como aquellos vehículos ligeros que se dirigen al aeropuerto de sur a norte.

Otra de las obras, que se terminaría de ejecutar a fines del 2018, es el del viaducto elevado que se levantará en el cruce de las avenidas Tomás Valle y Japón.

## Maquinarias del MVCS mejorarán infraestructura rural y urbana

L Ministerio de Vivienda, Construcción y Saneamiento (MVCS) amplió la intervención del Programa Nuestras Ciudades a poblados con menos de 5,000 habitantes, en el ámbito urbano y rural, informó el ministro del sector, Edmer Trujillo, "ello con la finalidad de mejorar las condiciones de infraestructura y equipamiento a nivel nacional".

Detalló que la modificación de la norma permitirá que las unidades puedan intervenir de manera excepcional en los centros poblados urbanos que cuenten con una población igual o menor a 5,000 habitantes y en centros poblados rurales que antes no eran atendidos.

Trujillo Mori informó que el MVCS cuenta con 585 maquinarias distribuidas en la mayoría de las regiones del país, entre equipos, vehículos, compresoras de aire y grupos electrógenos.



Se atenderá a localidades con menos de 5.000 habitantes.

## PPK ofrece a China la construcción de un proyecto de trenes en Lima

Pedro Pablo Kuczynski viajó a China en visita oficial y a su llegada al país asiático ofreció a Li Changjin, principal responsable de la compañía de construcción ferroviaria de China, para hablar sobre un megaproyecto de trenes de cercanías para Lima.

"Es un tren mucho más modesto que el Interoceánico (ferrocarril entre el Atlántico y el Pacífico que China quiere construir desde Brasil a Perú), pero el área metropolitana de Lima será en pocos años de 20 millones de habitantes, necesitamos integrarla y eso se hará con transporte rápido", dijo PPK luego de su reunión.

El mandatario también habló sobre otros proyectos "interesantísimos...sin olvidarnos de otros grandes planes", agregó en referencia al Interoceánico que China propuso construir para unir la costa atlántica brasileña con la oceánica peruana.

Kuczynski señaló en presencia de empresarios chinos que el Perú busca cooperación en infraestructura.



Kuczynski se reunió con el principal responsable de la compañía estatal de construcción ferroviaria de China.

## Nueva ciudad de Majes albergará a 300,000 habitantes en Arequipa

U rbe está ubicada en el contexto del proyecto Majes Siguas II, podrá albergar a 300,000 habitantes, para lo cual un equipo de expertos internacionales viene concluyendo los lineamientos de esta ciudad planificada.

Así lo manifestó Juan Carlos Agramonte, jefe del gabinete de asesores del Gobierno Regional de Arequipa, quien recalcó que el crecimiento urbano se hará de manera ordenada y moderna.

"Esto implica agregar 38,500 hectáreas, el proyecto ahora está en plena ejecución, pero se espera que cuando esté construido tengamos 300,000 habitantes en la zona de influencia y eso requerirá una nueva ciudad", aseveró.

Agramonte sostuvo que INTA es un organismo internacional de urbanismo que visitó Arequipa y que prepara los lineamientos nuevos para la construcción de esta

ciudad.



Lineamientos a seguir estarán listos este año